

25.06.2025
49/25

„Sport vermittelt Werte wie Leistungsbereitschaft und Fairness – ein Gewinn für unsere Gesellschaft“

13. Abend des Sports im Hessischen Landtag

BMX-Tricks statt rhetorischer Kniffe, rhythmische Sportgymnastik statt Marathonsitzungen – beim Abend des Sports standen im Hessischen Landtag die sportlichen Leistungen in Hessen im Fokus. Rund 800 Gäste waren der Einladung von **Landtagspräsidentin Astrid Wallmann** und **Ministerpräsident Boris Rhein** gefolgt. Darunter waren unter anderem die Basketballspielerin Marie Reichert, die bei Olympia in Paris 2024 Gold gewonnen hat, der Rollstuhlbasketballer und paralympische Bronze-Gewinner Nico Dreimüller, Para-Skisporttalent Jonathan Merget sowie Radrennfahrer John Degenkolb. Legenden des Sports wie der Turner und „Held von Mexiko“ Willi Jaschek sowie die beiden Sportreporter Dieter Kürten und Rolf Töpferwien waren ebenfalls zu Gast beim Abend des Sports.

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU) begrüßte die Vertreterinnen und Vertreter der Sportkreise und -verbände sowie die zahlreichen Ehrenamtlichen: „Sport ist mehr als die Freude am Sieg. Sport lehrt bereits in jungen Jahren Ausdauer, Fairness, Willensstärke, Leistungsbereitschaft und den Umgang mit Misserfolgen – allesamt Werte, die für unsere Gesellschaft gerade jetzt von besonderer Bedeutung sind. In den zahlreichen Sportvereinen können unsere Kinder und Jugendlichen dies schon früh erlernen, und so manches Nachwuchstalent für den Spitzensport geht daraus hervor. Ohne ehrenamtlich tätige Menschen wäre das nicht möglich. Daher möchte ich ganz besonders den vielen engagierten Frauen und Männern danken, egal ob Trainer, Schiedsrichterin oder Betreuer. Ihr Einsatz ist wichtig für die sportliche Entwicklung in unserem Land.“

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Benjamin Holler

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden



Ministerpräsident Boris Rhein (CDU) sagte: „Hessen ist Sportland. Die Landesregierung investiert Rekordmittel in den Sport und in das Ehrenamt. Wir fördern die Bewegung schon unserer Kleinsten und treiben den Bau und die Sanierung von Sportstätten voran. Auch von der GEMA-Befreiung für Ehrenamtsvereine profitieren Tausende Sportvereine in Hessen. Wir stehen fest an der Seite des Breiten- und des Spitzensports. Wir brauchen wieder mehr Lust auf Leistung. Denn Leistung und auch Fairplay sind für den Sport genauso wichtig wie für unsere Gesellschaft. Mein Dank gilt allen Sportlerinnen und Sportlern, die solche Werte vorleben, und ich danke den vielen Ehrenamtlichen, die sich für den Sport in Hessen stark machen. Ganz besonders möchte ich mich beim Landessportbund bedanken.“

Sportliches Rahmenprogramm im Landtag

Auf der Bühne zeigten die beiden BMX- und Parcours-Sportler Chris Böhm und Jannik Tries ihr Können. Die Olympiasportlerin Margarita Kolosov gab mit Bändern und Ringen einen Vorgeschmack auf die Weltmeisterschaft der Rhythmischen Sportgymnastik, die im August 2026 in Frankfurt ausgetragen wird. Hierzu sprach FFH-Moderatorin Julia Nestle mit Hessens Sportministerin Diana Stolz und dem Präsidenten des Deutschen Turnerbundes, Dr. Alfons Hölzl.

Über den Nachwuchs im hessischen Sport ging es in einem Gespräch mit Samir Suliman, dem Trainer der 3x3-Basketball-Goldmedaillensieger aus Paris. Das erst 13 Jahre junge Schachwunderkind Christian Glöckler aus Wiesbaden spielte in einem Showwettkampf zeitgleich gegen vier Erwachsene und stellte so sein Können unter Beweis.